こども家庭センターについて

-) 改正児童福祉法により、市区町村において、子ども家庭総合支援拠点(児童福祉)と子育て世代包括支援センター(母子保健)の設立の 意義や機能は維持した上で組織を見直し、全ての妊産婦、子育て世帯、子どもへ一体的に相談支援を行う機能を有する機関(こども家庭セ ンター)の設置に努めることとした。
-) こども家庭センターは、<u>これまで子ども家庭総合支援拠点や子育て世代包括支援センターにおいて実施している相談支援等の取組に加え</u>、 <u>新たに</u>
- ・妊娠届から妊産婦支援、子育てや子どもに関する相談を受けて支援をつなぐためのマネジメント<u>(サポートプランの作成)や、</u>
- ・民間団体と連携しながら、多様な家庭環境等に関する支援体制の充実・強化を図るための<u>地域資源の開拓、</u>を担うことで、更なる支援の充実・強化を図るもの。
- 令和6年4月の施行に向け、以下の準備を進めていただきたい。
 - ①子ども家庭総合支援拠点未設置市町村 ⇒ 拠点の早期設置。その際、②の一体的な相談支援体制の整備等を併せて検討。
 - ②拠点・包括支援センター設置市町村 ⇒ 一体的な支援体制(詳細は次頁)を整備しつつ、新たな業務の実施に向け検討。
 - ※一体的な支援体制の整備に当たっては、安心こども基金の活用が可能(R5まで、通例より高い補助率で支援)
 - ※今年度、調査研究によりこども家庭センターに係るガイドラインを作成する予定。

